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ad iniziativa del Consigliere Busilacchi

“Aeroporto Sanzio bloccato dalla nebbia”
a risposta orale urgente

Preso atto che negli ultimi tempi l’aeroporto di Ancona Falconara “Raffaello Sanzio” è stato
nuovamente bloccato per nebbia creando forti disagi tra i passeggeri a causa di voli in arrivo ed in
partenza dirottati in altri aeroporti (Pescara e Bologna);

Considerato che simili inconvenienti possono provocare la disaffezione dei passeggeri che
scelgono il nostro scalo orientandoli verso altri più attrezzati ed allontanando, di fatto, le possibilità
di un concreto rilancio del Sanzio;

Tenuto conto che il potenziamento del sistema di gestione del traffico aereo, attraverso la dota-
zione di strumenti di precisioni quali il radar di superficie consentirebbe di ridurre considerevol-
mente, se non di evitare, il verificarsi di simili episodi contribuendo ad aumentare l’affidabilità del-
l’aeroporto di Ancona – Falconara;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale e la Giunta regionale per sapere
1. se l’Aeroporto di Ancona – Falconara è dotato di radar di superficie o radar di terra;
2. nel caso non ne sia dotato, quali siano le motivazioni e se nelle ipotesi di rilancio dello scalo, ne

è previsto l’acquisto per fronteggiare la perdita di passeggeri causata da questo tipo di disagi.


